



阿部 恵子さん
阿部 雄大くん
第4分団
阿部 洋さんのご家族です

消防団員 家族の声
梓屋と消防団
僕の家は、「梓屋」という居酒屋をやっています。お父さんは、朝僕が起きる前から、真夜中まで仕事をしています。
去年の台風十九号の時は、お店を途中でやめて、消防団の活動に参加したり、自分でボランティア活動に参加したり、すごいと思いました。よく、お店に消防団の人達が来て頂いてありがとうございます。
みんな、仕事が終わった後に消防団の活動をして偉いと思いました。お父さんが、お店の仕事が終わらなくて、あまり消防団の活動に参加できなくて、ごめんなさいと謝っていました。
僕も大きくなったら、消防団の人達みたいになりたいと思いました。

消防団員 家族の声

梓屋と消防団



荒井 恵子さん
第1分団2部
荒井 秀一さん 彩花さんのご家族です

消防団の皆様
消防団の皆様、日頃の活動また訓練大変ご苦労様です。以前は消防団についての知識はほとんどありませんでしたが、家族が所属し少しずつ皆様の活動を知るところとなりました。市の技術大会やパレードなども拝見させていただきました。
また、先の台風の際は困難な状況の中でもとても頼もしく感じ、心から感謝しています。ありがとうございます。
私は、息子夫婦がラッパ隊、音楽隊にそれぞれ所属しており、定期演奏会に足を運ばせていただきました。素晴らしいステージの姿を観られたことは心に残る思い出になりました。
これからもお互い支えあい、無理せず活動に励んでいってください。私も陰ながらですが、応援し続けていきたいと思います。

消防団の皆様



▲秋季ラッパパレード
(11月3日 第8分団管内)



▲市街地分団ラッパパレード
(11月3日 第3分団管内)



▲須坂市消防団音楽隊定期演奏会
(11月10日 メセナホール)



▲第6、第11分団 積載車配備
(11月29日 消防本部)

写真で見る消防団活動

令和元年
10月～12月



▲歳末特別警戒
(12月26日～30日 市内)



消防団員の声



第2分団 2部
団員 齊藤 喬敬

本業を持ちながら
私が消防団に入団して二年目になりました。入団のきっかけは、勧誘に来ていただいた団員の方のお話を聞いて、本業を持ちながらも活動できると思い入団に至りました。活動としては毎月の放水訓練、火災予防運動の半鐘活動、夜警等の地域の防災活動を行っています。中でも昨年10月に発生した台風十九号の災害時の出動が特に印象に残っています。他の分団管内への応援で、激しい雨の中、住宅への浸水を防ぐ為に土のうを積みに行きました。
大きな災害では消防署の方々の対応で、消防団の必要性を感じることができました。
本業がある中で消防団活動は、時に負担に感じることがあります。しかし、地域にあってはならない消防団、その一員としての自覚と誇りを胸に、これからも地域防災の為に頑張っていきたいと思えます。



第5分団 2部
団員 川口 雅也

消防団を通じて
消防団に入団して二十年目になりました。
二十二歳の時に、地元の先輩から誘われ入団しました。ポンプ操法の選手を六年前にやっていた時は、頭の中では理解していても身体がついていかず苦労しました。そんな私に對しても丁寧に、指導してくれたことはいい思い出です。
また、早朝の二週間訓練では、終了後すぐに出勤する日々が続きました。しかし、消防団に入団し沢山の仲間が色々な活動を通して団員と交流することが多くなり、私の中では視野が広がり、いい経験です。
最後に、消防団活動において、会社の理解、協力のもとに、地域の皆様や仲間達に支えられていることを忘れずに、これからも頑張っていきたいと思えます。



▲幹部研修
(2月14日 須坂市消防署)

写真で見る消防団活動

令和2年
1月～3月



▲第9分団 通常点検
(3月1日 須坂市文化財保存倉庫)



▲第10分団 通常点検
(3月1日 須坂市文化財保存倉庫)



▲火災防ぎょ訓練 担当第1分団
(3月1日 穀町及び北原町)

